
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00039            DEL  18/06/2015 

 

OGGETTO :    INTITOLAZIONE STRADA IN S.SPIRITO AL CONCITTADINO 

UNGARO ANTONIO - PROPOSTA 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 18 del mese di giugno, alle ore 12:22 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio NO  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio de Stasio Antonio Di Siena  

 



 

A relazione del  Presidente, AVV. GIOVANNI MORETTI 

      La  1^ Comm.ne permanente “Sport-Cultura-Scuola-Mercati” nelle sedute del 25 e 26 Maggio 

2015 ha esaminato la richiesta di intitolazione di un’area pubblica strada o piazza del territorio del 

V Municipio  in memoria del compianto Capo-tecnico delle ferrovie UNGARO ANTONIO 

cittadino di S.Spirito,              deceduto il 17/01/1995. 

       La predetta Commissione l’ha ritenuta di rilevante importanza dato che lo stesso, 

appartenente a famiglia molto generosa  donò la sua tenacia per molte migliorie nel suo adorato 

paese, essendo stato socio per molti anni alla pro-loco di S.Spirito e all’associazione combattenti e 

reduci di guerra. 

 Il 3 Ottobre 1978 a Roma ebbe dalle ferrovie dello stato l’attestato di “BENEMERITO DELLA 

ROTAIA” con medaglia d’argento e successivo titolo di cavaliere del lavoro conseguito per il suo 

impegno e la sua costanza nel lavoro. In S.Spirito era conosciuto da tutti grandi e piccoli per la sua 

generosità ricordata con grandissima stima e affetto. La sua generosità si evince dalle consistenti 

qualità donate al paese, inoltre è tuttora presente nelle vecchie e nuove generazioni il suo ricordo 

per la fermezza e caparbietà con cui contribuì a risolvere annose problematiche locali. 

         La predetta Commissione dopo ampio dibattito si è riservata di  individuare, insieme agli 

uffici competenti, una strada sul territorio del Municipio V preferibilmente in S.Spirito, da intitolare 

al capotecnico Ungaro Antonio. 

 

        Si apre il dibattito, di cui all’allegato resoconto. 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la scheda bibliografica del capotecnico Ungaro Antonio, allegata al presente 

provvedimento; 

VISTA la proposta formulata nelle sedute del 25 e 26 Maggio  2015 della 1^ Comm.ne permanente 

“ Sport-Cultura-Scuola-Mercati  ; 

VISTO lo Statuto Comunale; 

VISTO il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità tecnica in ordine al contenuto della proposta 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in relazione al contenuto del presente 

provvedimento che non comporta impegni di spesa; 

 

D E L I B E R A  

1. APPROVARE l’intitolazione di una strada al capotecnico Ungaro Antonio sul territorio del 

Municipio V preferibilmente in S.Spirito, da individuare  insieme agli uffici competenti.                                                                                  

  

2. TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Toponomastica, Statistica e 

Censimento per l’avvio del relativo iter burocratico. 

 

 



 

 

Con n.9 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.9 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n .9  vot i  favorev o l i ,  su  n .9  co ns i g l i er i  prese nt i  e  vo ta nt i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 





Punto n.4 (quattro) :  
-  Int i to laz ione strada in Santo Spir i to al  conci t tadino Ungaro Antonio -  Proposta;  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Passo la parola al  Consigl iere De Matteo 
per l ' i l lustrazione.  
Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Si ,  in buona sostanza, la Commissione ha 
esaminato in due r iunioni ,  evidentemente avevamo bisogno di  approfondire 
questa mater ia. . .  
Alle ore 12.30 entra la consigliera Noviello (presenti  9)  
questa benemerenza, per cui  in buona sostanza,  la proposta del la Commissione, 
va nel  senso di  int i to lare una strada di  Santo Spir i to,  a l  capotecnico dal le 
ferrovie del lo stato,  Ungaro Antonio.  Che cosa dice prat icamente questa 
r ichiesta d ' int i to lazione, che noi  abbiamo, vi  r ipeto,  esaminato in due r iunioni  di  
commissione.. .  Perché abbiamo vo luto approfondire. . .  E'  una int i to lazione che 
chiaramente da un lustro a un nostro conci t tadino, perché, come benemeri to 
del la rotaia,  e medagl ia d 'argento, e caval iere del  lavoro che ha conseguito in 
r i fer imento al  suo impegno nel la costanza di  lavoro in Santo Spir i to,  però s i  è 
resa anche promotr ice, af f inché la stazione ferroviar ia di  Santo Spir i to,  
d iventasse una stazione di  scambio,  e non sol tanto di  t ransi to,  o d i  passaggio.  
Per cui ,  in  buona sostanza,  abbiamo dato un parere che va al  d i  là ,  d i  quel lo  che 
è i l  meri to in se per se. E anche perché poi ,  insieme uni tamente al la PRO LOCO 
di  Santo Spir i to,  e al l 'associazione Combattent i  e Reduci  di  guerra,  ha af frontato 
con tenacia,  diverse bat tagl ie in favore del la tutela  del  terr i tor io di  Santo Spir i to,  
in maniera part icolare. Ricordiamo per tut t i ,  anche quel la del la Ferrotramviar ia 
Bari -Nord,  che aveva i l  col legamento f ino al  porto di  Santo Spir i to.  Quindi ,  la 
generosi tà con la quale,  ecco, ha donato al  paese la propr ia esperienza,  può 
essere s icuramente d i  esempio per le nuove e per le vecchie generazioni  anche,  
in r icordo del la fermezza con cui  ha portato avant i ,  e la caparbietà con cui  ha 
portato avant i ,  annose problematiche di  Santo Spir i to,  per far in modo che le 
stesse venissero comunque portate a ter mine.  E per queste benemerenze, la 
Commissione ha r i tenuto d i  espr imere parere favorevole,  al la r ichiesta che ci  è 
pervenuta.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Grazie consigl iere.  Mi preme sottol ineare,  
che essendo di  Santo Spir i to,  è una persona che an ch' io ho avuto la fortuna d i  
conoscere tant i  anni  fa,  era uno del le f igure stor iche, nei  p iccol i  paesi ,  perché 
noi ,  Santo Spir i to -Palese,  s iamo sempre piccol i  paesi ,  la f igura del  
capostazione, era una di  quel le f igure molto important i ,  così come i l  
Comandante dei  Vigi l i  Urbani ,  i l  Sindaco, i l  Parroco, i l  capostazione aveva una 
f igura sul  p iano sociale molto importante. Per giunta, s i  è contraddist into in 
tante s i tuazioni ,  così come lo i l lustrava i l  consigl iere De Matteo, quindi  r i tengo 
sia degno di  una int i to lazione di  una piccola st rada di  Santo Spir i to,  così come 
era stata individuata. Quindi ,  è aperta la d iscussione. Se qualcuno vuole 
intervenire a r iguardo! Prego consigl iere Cassandra.  
Parla Cassandra (F.I . ) :  Volevo solo aggiungere, anch' io ho avuto l 'o nore,  i l  
p iacere d i  conoscere personalmente i l  s ig.  Ungaro,  che effet t ivamente è una 
persona integerr ima, per bene, potrei  d ire di  a l t r i  tempi. . .  Si  è spesa mol t issimo! 
Io conosco l ' intera famigl ia,  quindi  per me è un piacere,  un onore,  condividere 
quel lo che è stato detto e approvare al  100% Grazie.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Ci sono al t r i  intervent i? Non ci  sono al t r i  
intervent i .  Passiamo al la votazione. Chi  è favorevole al la proposta d i  
int i to lazione testé i l lustrata?   Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo per l ' immediata 
esecut iv i tà.  Al l 'unanimi tà dei  present i .   

 
 

 

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/06/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/06/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/06/2015 al 10/07/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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